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Interviene il sottosegretario di Stato per l’istruzione, l’università e la

ricerca Toccafondi.

I lavori hanno inizio alle ore 15,55.

INTERROGAZIONI

PRESIDENTE. L’ordine del giorno reca lo svolgimento di interroga-
zioni. Sarà svolta per prima l’interrogazione 3-00993, presentata dalle
senatrici Petraglia e De Petris.

TOCCAFONDI, sottosegretario di Stato per l’istruzione, l’università
e la ricerca. Signor Presidente, le onorevoli interroganti fanno riferimento
alla procedura relativa all’aggiornamento delle graduatorie ad esaurimento
del personale docente ed educativo, valide per il triennio scolastico 2014-
2015, 2015-2016 e 2016-2017.

Al riguardo si fa presente che il numero ufficiale delle domande inol-
trate per l’aggiornamento delle graduatorie ad esaurimento valide per il
medesimo triennio ammonta a 154.398.

Alla pubblicazione delle graduatorie si provvederà, come nei prece-
denti trienni, in tempo utile per garantire il regolare avvio dell’anno sco-
lastico. In particolare, per il triennio in questione, i competenti uffici pre-
vedono che la pubblicazione avvenga entro la fine del mese di luglio o al
massimo entro la prima settimana di agosto.

In proposito, va osservato che gli adempimenti degli uffici preposti
non si limitano alla sola presa in carico delle istanze, ma anche alle com-
plesse procedure di controllo dei dati inseriti e di verifica e validazione
delle dichiarazioni rese dagli aspiranti.

Quanto al mancato utilizzo della procedura informatica per le do-
mande di iscrizione e aggiornamento delle graduatorie di istituto, si fa
presente che non è stato possibile pianificare tale procedura con il «forni-
tore dei sistemi informativi» poiché i tempi per l’attivazione della stessa
non risultavano compatibili con l’aggiornamento delle graduatorie d’isti-
tuto, al fine di garantire il regolare e tempestivo avvio del prossimo
anno scolastico.

PETRAGLIA (Misto-SEL). Signor Presidente, vorrei anzitutto ringra-
ziare il Presidente e la Commissione per la celerità della risposta, della
quale mi dichiaro tuttavia parzialmente insoddisfatta perché, al di là dei
dati, dei numeri e delle buone intenzioni su cui contiamo affinché entro
la fine di luglio almeno gli impegni presi dal Sottosegretario possano es-
sere mantenuti, prendiamo atto che c’è una parte del sistema organizzativo
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che ovviamente è totalmente incompleta. Mi riferisco alla parte che ri-
guarda la procedura informatica per l’iscrizione e l’aggiornamento delle
graduatorie d’istituto, il che denota come la macchina amministrativa
pensi magari a soluzioni di semplificazione, ma anche che ancora una
volta non è pronta a farsi carico della necessaria celerità dell’intervento.
Ora, dal momento che siamo nell’epoca in cui occorre fare tutto veloce-
mente, ci auguriamo che prima o poi i Ministeri possano iniziare a rispon-
dere con la maggiore celerità possibile, anche attraverso l’utilizzo di ade-
guati sistemi informatici, alle nuove procedure per la presentazione delle
domande per l’aggiornamento delle graduatorie d’istituto. Ricordo che,
come è noto, per svolgere questo tipo di lavoro, ad oggi vengono utilizzati
gli assistenti ATA i cui contratti però in moltissimi casi durano solo fino
al 30 giugno e questo è un aspetto che potrebbe creare problemi di non
poco conto.

PRESIDENTE. Comunico che lo svolgimento dell’altra interroga-
zione all’ordine del giorno è rinviato ad una prossima seduta.

Licenziato per la stampa dall’Ufficio dei Resoconti
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Allegato

INTERROGAZIONI

PETRAGLIA, DE PETRIS. – Al Ministro dell’istruzione, dell’univer-

sità e della ricerca. – Premesso che il decreto ministeriale n. 235 del
2014, recante «Aggiornamento delle graduatorie ad esaurimento del perso-
nale docente ed educativo, valevoli per il triennio scolastico 2014/15,
2015/16 e 2016/17», prevedeva che le domande fossero presentate esclu-
sivamente mediante modalità telematica nell’apposita sezione «Istanze on
line » del sito internet del Ministero dell’istruzione, dell’università e della
ricerca e indirizzate all’Ufficio scolastico provinciale di competenza per
l’aggiornamento e per il trasferimento;

considerato che:

le procedure di presentazione delle domande sono state inoltrate
nel periodo compreso tra il 14 aprile ed il 17 maggio 2014;

la procedura da una prima stima sindacale ha coinvolto circa
160.000 docenti;

tale procedura informatica ha l’indubbio vantaggio di consegnare
alla pubblica amministrazione una base dati aggiornata a partire dal mi-
nuto successivo della scadenza delle domande,

si chiede di sapere:

quali soluzioni il Ministro in indirizzo intenda intraprendere per
garantire una celere pubblicazione delle domande acquisite dai singoli Uf-
ficiali scolastici provinciali;

quando saranno resi disponibili i numeri ufficiali delle domande
inoltrate;

perché non si sia utilizzata la procedura informatica per l’iscrizione
e l’aggiornamento delle graduatorie d’Istituto, operazione che presumibil-
mente coinvolgerà circa 500.000 persone.

(3-00993)







E 1,00


